

## **Jan Egeland à Gaza avant de se rendre dans le nord d'Israël**

*25 juillet 2006* – Le Secrétaire général adjoint aux affaires humanitaires, Jan Egeland a visité aujourd'hui la bande de Gaza et la Cisjordanie, où il a rencontré le président de l'Autorité palestinienne Mahmoud Abbas, avant de se rendre demain à Haïfa, dans le nord d'Israël.

Jan Egeland qui est aussi Coordonnateur des secours d'urgence des Nations Unies, a visité deux écoles de l'UNRWA, ainsi qu'un dispensaire qui ont été endommagés par les incursions israéliennes de la semaine dernière, a annoncé aujourd'hui la porte-parole adjointe du Secrétaire général, Marie Okabe, lors de son point de presse quotidien, au siège de l'ONU, à New York.

Jan Egeland a ensuite visité la centrale électrique qui avait été détruite au cours d'un raid aérien du 28 juin, réduisant la capacité de production d'électricité dans la bande de Gaza de 45%.

Le Secrétaire général adjoint s'est aussi rendu dans la ville de Gaza, où il a rencontré le Commissaire général de l'UNRWA, Karen Abu Zayd, et où il a tenu une réunion-débat avec les membres des collectivités locales, des institutions des Nations Unies, des organisations non gouvernementales internationales et nationales et d'autres organisations internationales.

À son retour de Gaza, Jan Egeland a rencontré le président de l'Autorité palestinienne, Mahmoud Abbas, à Ramallah.

Dans la journée de demain, Jan Egeland devrait se rendre à Haïfa, afin de constater sur place la destruction et les souffrances qui ont été occasionnées par les tirs de roquettes lancées par le Hezbollah contre Israël.

Le Coordonnateur des secours d'urgence des Nations Unies a [lancé](#) hier depuis le Liban un appel humanitaire de 149 millions de dollars destiné à financer l'assistance humanitaire à près de 800.000 personnes.